## Saint-Rivoal man 1974

## Mardi Gras à l'école publique

L'école publique de Saint-Rivoal fêtait le roi Carnaval mardi soir.

Mme Guéguen, directrice de l'école et Mlle Le Guillou, aidées par des parents d'élèves contrôlaient le scénario bien préparé depuis longtemps.

Comme il se doit tous les enfants et beaucoup de grands étaient grimés. L'imagination des artistes s'étant déchaînée.

Cette école n'est pas tout à fait comme les autres. Il en existe une semblable à Lannion et une autre à Rennes. Sa particularité est l'enseignement du breton. 16 élèves de la maternelle au C.M. 2 fréquentent cette école laïque qui dispense le breton à mi-temps pour la maternelle et à raison de cinq heures par semaine pour le primaire.

Mme Guéguen espère sur 25 élèves pour l'année scolaire prochaine et pense pouvoir ainsi ouvrir une classe supplémentaire. Ceci va contribuer à rendre à Saint-Rivoal l'animation qui était la sienne il y a de nombreuses années.

On a pu apprécier hier soir la maîtrise du breton par les petits et les grands dans un sketch mené baguette battante par la très jeune institutrice de dix ans. Les danses, rondes, meublèrent bien la soirée du carnaval.

La prochaine animation prévue par l'école de Saint-Rivoal sera le fest noz du 7 avril, en la salle des fêtes de Brasparts.



Page 12
CHATEAULIN - CARHAIX

